



COMMUNIQUE DE PRESSE

Lettre ouverte aux candidats à la Mairie de Paris et au Conseil de Paris Bannissons les « cadenas d'amour » de Paris. Sauvons nos sites historiques.

Paris, le 12 mars 2014 — NoLoveLocks.com envoie une lettre ouverte aux candidats à la Mairie de Paris et au Conseil de Paris pour connaître leurs positions et les mesures qu'ils prendront à propos du phénomène des « cadenas d'amour » qui enlaidissent de plus en plus de ponts de Paris et qui se développent hors de tout contrôle.

Toutes les réponses des candidats seront publiées sur le site NoLoveLocks.com

Le collectif à l'origine de cette initiative considère qu'il s'agit d'une question importante pour la sécurité, l'environnement et la qualité de vie des parisiens, des visiteurs et des amoureux. A quelques semaines des élections municipales et alors que Paris reste la ville la plus visitée au monde, il est temps de réagir face à une mode qui a échappé à tout contrôle.

Une pétition pour demander le bannissement de ces cadenas d'amour est en ligne sur change.org et a été déjà signée par plusieurs centaines de personnes de Paris et du monde entier en moins de trois jours.

La pétition est accessible ici : tinyurl.com/nll-petition-fr

A propos de NoLoveLocks

« No Love Locks » est une initiative lancée par deux résidentes à Paris, Lisa Anselmo et Lisa Taylor Huff. Toutes deux américaines, elles ont fait de Paris leur maison. Lisa Taylor Huff a la double nationalité USA/France et vit dans le 9^e arrondissement avec son mari, français. Lisa Anselmo se partage entre New-York et Paris où elle possède un appartement dans le 11^e arrondissement. L'initiative a été lancé en janvier 2014 et a commencé sur un site Internet et un blog, puis s'est étendue à Facebook et à Twitter. Elle se poursuit avec cette pétition plurilingue et cette lettre ouverte.

Contacts presse

Lisa Taylor Huff (Paris)

Lisa Anselmo (New-York)

NoLoveLocks@gmail.com